

## CV

El doctor Glassock es un experto reconocido internacionalmente en el campo de las enfermedades glomerulares y la nefrología clínica (enfermedad renal). Ha publicado más de 700 artículos originales, libros, capítulos de libros y reseñas (150 en los últimos 5 años). Es el ex presidente de la Sociedad Americana de Nefrología (1984), la National Kidney Foundation (EE. UU.) (1985) y el ex presidente de la Junta Americana de Medicina Interna (1991). Es miembro de la Asociación Americana de Médicos, de la Asociación Americana de Clínica y Climatología y en 1999 fue elegido para la Maestría en el Colegio Americano de Médicos. Es el ex Presidente de los Departamentos de Medicina de la Universidad de Kentucky (1992-1999) y del Centro Médico Harbor-UCLA (1980-1992). Desde 1967 hasta 1980 fue también el Jefe de la División de Nefrología e Hipertensión en el Centro Médico de Harbor-UCLA. Fue financiado continuamente para su investigación por los Institutos Nacionales de Salud desde 1967 hasta 1992.



Ha dado conferencias en más de 95 países de todo el mundo, ha sido profesor visitante en más de 100 instituciones académicas y ha capacitado a más de 50 nefrólogos, muchos de los cuales han seguido carreras académicas destacadas. Es miembro honorario de muchas Sociedades Internacionales de Nefrología. Fue el editor en jefe fundador de la revista NephSAP de la Sociedad Americana de Nefrología (2002). Es Editor en Jefe de la sección de Nefrología de UpToDate, Editor Asociado de American Journal of Nephrology y moderador fundador del sitio en línea de las Comunidades de ASN.

El doctor Glassock ha recibido numerosos premios y distinciones, como el Premio David Hume Memorial de la Fundación Nacional del Riñón, el Premio Robert Narins de la Sociedad Americana de Nefrología y los Premios por Logros Distinguidos tanto de la Escuela de Medicina de UCLA como de la Asociación de Profesores de Medicina. Actualmente es profesor emérito en la Escuela de Medicina David Geffen en UCLA y consultor médico independiente.

Está casado con Jo-Anne y vive en Laguna Niguel, California. Tiene cuatro hijos (Ellen, Scott, Sharon y Mark), nueve nietos y cuatro bisnietos. Sus pasatiempos son el golf, los viajes, el buen vino y la historia.